



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

"El mayor desafío en los intentos por frenar el SIDA, debemos buscarlo no sólo en los necesarios e imprescindibles esfuerzos científicos, sino también en la modificación de las conductas humanas que, a base de prejuicios y discriminación, han sido caldo de cultivo para la propagación del VIH."

Jonathan Mann

"La supervivencia de la Especie Humana, depende de nuestra capacidad para garantizar la Paz en la Tierra."

Nelson Mandela

FUNDAMENTOS

El día 27 de junio del año 2001, culminó en la ciudad de Nueva York el Período Extraordinario de Sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas sobre el VIH/SIDA (UNGASS por sus siglas en inglés).

El documento final de dicho encuentro se denominó Declaración de Compromiso de UNGASS y establece una variedad de resoluciones y recomendaciones programáticas y de política para ayudar a los líderes locales, nacionales, e internacionales en su abordaje de la pandemia de VIH/SIDA de manera integrada, efectiva y sobre todo justa.

Dichas recomendaciones tratan sobre aspectos relacionados con el género, y llevan implicaciones importantes para desarrollar políticas y programas que intentan abordar la emergencia global que significa hoy en día el VIH/SIDA.

La Comunidad Internacional de Mujeres viviendo con VIH/SIDA (ICW) lanzó una campaña mundial denominada "La paz, una oportunidad para detener el Sida en el mundo". La idea central es profundizar los pasos de la ONU, poniendo como meta que se declare al año 2011 como "Año de la Paz como oportunidad para detener el SIDA" y el día 27 de junio de cada año como el "Día de la Paz como oportunidad para detener el SIDA".

En el año 2011, se cumple el décimo aniversario de la Declaración de UNGASS (Asamblea Extraordinaria de Naciones Unidas sobre SIDA), sancionada en el año 2001. Este ha sido el momento en la historia, donde el SIDA ha tomado un carácter político en el tratamiento que la comunidad global ha decidido darle.



Legislatura de la Provincia de Río Negro

La tarea mundial por la Paz, a su vez, también busca ampliar su clásico terreno de actividad, incorporando argumentos no tradicionales. Aquí se enmarca la candidatura de Patricia Pérez al Premio Nóbel de la Paz 2007, propuesta por la Primera Dama de Honduras, referente de la Coalición de Primeras Damas y Mujeres Líderes de Latinoamérica y Caribe en VIH/SIDA, Doña Xiomara Castro de Zelaya. Así como la gestión que hiciera el Gobierno Argentino, por medio del Ministro de Salud, doctor Ginés González García, quien reiteró ante el Comité Noruego Nóbel, la propuesta de nominación de Patricia, transformándola así, en candidata para el período 2008, por segundo año consecutivo.

La señora Patricia Pérez cuenta con los siguientes antecedentes más destacados:

- 1986: Recibe su diagnóstico VIH+. Nace su carácter de líder en temas como Mujer y SIDA y en defensa de los Derechos Humanos de las Personas Viviendo con VIH/SIDA privadas de libertad.
- 1991 a 1999: En su país, Argentina, crea y preside la Fundación por los Detenidos Sociales. Crea el Foro de ONGs contra la discriminación. Es miembro de la Comisión Redactora del Proyecto de Ley para la creación del Instituto Nacional contra la Discriminación, el Racismo y la Xenofobia.
- 1992: Funda, junto a 30 mujeres, la Comunidad Internacional de Mujeres Viviendo con VIH/ SIDA (ICW). Lidera el Capítulo Argentino durante más de 10 años.
- 2003: Es una de las 15 personas invitadas por Kofi Annan para evaluar, en Naciones Unidas, los avances de la Declaración de UNGASS. Anteriormente, había participado de la Asamblea Extraordinaria de Naciones Unidas sobre SIDA (UNGASS) como parte de la delegación oficial de su país.
- 2007: Es Secretaria de Relaciones Internacionales de la Junta Directiva Internacional de ICW y Secretaria Regional Latinoamérica y Caribe de ICW. Es una de las cinco fundadoras sobrevivientes de ICW. En estos años, junto al resto de los miembros de la Junta Directiva Internacional de ICW, recorrió los 5 continentes promocionando formas de organización social entre mujeres, niñas y adolescentes Viviendo con VIH/SIDA.

El esfuerzo por combatir el SIDA no puede seguir siendo sólo patrimonio de los activistas del sector, por eso, es indispensable sumar a los líderes internacionales que aún no han sido convocados para construir



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

-entre todos- un aporte que proponga ampliar el concepto de Paz y, desde allí, desarrollar una actividad de mejor alcance contra el SIDA.

Por ello:

Coautoras: María Inés García, Marta Borda



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO COMUNICA

Artículo 1°.- A los representantes rionegrinos en la Cámara de Senadores y en la Cámara de Diputados de la Nación, promuevan ante el Comité Noruego Nóbel, la candidatura de la señora Patricia Pérez al Premio Nóbel de la Paz 2008.

Artículo 2°.- A los representantes rionegrinos en la Cámara de Senadores y en la Cámara de Diputados de la Nación, impulsen la iniciativa que peticiona al Secretario General de las Naciones Unidas señor Ban Ki-Moon, consagre el año 2011, "Año de la Paz como oportunidad para detener el SIDA en el mundo".

Artículo 3°.- De forma.